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Résumeé

Cette etude théorique vise a connaitre l'effet positif et négatif des engrais
organiques et chimiques sur les plantes. Des nombreuses études antérieures ont
montré que le type dengrais et les méthodes de fertilisation ont un impact
significatif sur la quantité et la qualité des cultures agricoles, y compris les olives
et les pommes de terre, et d'autres études ont montré l'impact négatif de la
fertilisation chimique et méme des engrais organiques en cas dune utilisation
excessive, qui provoque des maladies graves qui menacent la santé humaine en
premier lieu, et elle provogue également des dommages qui menacent la

biodiversité dans le sol et I'environnement en général.

Mots clés : Engrais organiques, engrais chimiques, type d'engrais, méthodes de
fertilisation.
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Abstract

This theoretical study aims to know the positive and negative effect of organic
and chemical fertilizers on plants. Where many previous studies have shown that
the type of fertilizers and methods of fertilization have a significant impact on the
quantity and quality of agricultural crops, including olives and potatoes, and other
studies have shown the negative impact of chemical fertilization and even organic
fertilizers in case of excessive use, which causes serious diseases that threaten
Human health in the first place, and it also causes damages that threaten

biodiversity in the soil and the environment in general.

Keywords: Organic fertilizers, chemical fertilizers, type of fertilizers, fertilization
methods.
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